

学校だより

# 国光

学校のマスコット・キャラクター

「コッコー」



令和7年7月発行

川南町立国光原中学校

文責 校長 藤田 雅元

## 1学期の「そろえる」

この1学期は、登校日が68日（1年生）71日（2・3年生）ありました。今日はいよいよ終業式でした。この1学期には、生徒会の皆さんのが中心となり、ある一つにことを呼びかけ、一人一人が力を合わせて取り組んできましたことがあります。それは「そろえる」です。

「そろえる」にはいろいろなものがあります。例えば、靴、鞄、スリッパ、雑巾、ほうき…。身の回りをみわたすと「そろえる」ものばかりです。しかし、「そろえる」ことで、学習に向かう姿勢が整います。「そろえる」ことは、「心構え」をつくることです。



この「そろえる」ことは、一人一人の心がけとして続けていきましょう。

## 職場体験学習がありました

2年生は7月2日（水）から3日（木）まで川南町・高鍋町内の23の事業所で職場体験学習がありました。唐瀬原中学校の生徒の皆さんと一緒に学ぶ職場もあり、友情を深める場面もありました。



事業者の皆様、貴重な学びをありがとうございました。

## 性教育がありました

7月4日（金）の5時間目に1・2年生を対象とした性教育、6時間目に3年生を対象とした性教育がありました。かむちゃん子くらぶの白石先生を講師に迎え、各学年に応じた指導をしていただきました。生徒の皆さんには、助産師である白石先生のお話を聞き入っていました。「助産師だからこそ、指導ができる」とあります。助産師の専門性はもちろんですが、各学校に講師としての豊富な経験を生かし、分かりやすいお話をありました。また、学校の先生や保護者の皆様が、なかなか話しづらいことをともて分かりやすくお話をくださいました。生徒の皆さんには、ちょっと恥ずかしがりながらも話を聞いたり発表したりしていました。



## 8・9月の計画

【8月】

27日（水）2学期始業式

【9月】

2日（火）3年生実力テスト～3日（水）

16日（火）振替休日（20日分）

17日（水）文化発表会リハーサル～19日

20日（土）文化発表会

25日（木）地区秋季大会激励式

26日（金）英語検定

27日（土）地区秋季体育大会～29日（月）

